
 
 
 
 
 
Zwischenbericht zur Anfrage 0234/2016 zur Sitzung am 03.02.2016 
Geschwindigkeitskontrollen der Stadt Mainz (CDU) 
 
 
 
Für die Beantwortung der Anfrage sind umfangreiche statistische Auswertungen beim 
Verkehrsüberwachungsamt und der Polizei durchzuführen.  
  
Diese umfangreiche Auswertung konnte vor dem Hintergrund der aktuelle laufenden 
Schwerpunktaktion Schulwegsicherheit, bei der ein Großteil des Personals gebunden ist, 
in der Kürze der Zeit nicht geleistet werden.   
 
Die Antwort muss deshalb in der nächsten Sitzung nachgereicht werden.  
 
 
Mainz, 03.02.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


